

24. 2eme et 3eme lectures d'un règlement à l'effet d'annexer une partie de la ville de St-Louis. (Lavallée) (1er Juin.)
25. 1ere, 2eme et 3eme lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière) (1er Juin.)

MOTIONS

26. *Carter.*—Pour nommer un agent qui sera chargé de faire les achats en général. (23 Mars.)
27. *Ward.*—Pour abroger résolution *re* gages et heures de travail des journaliers. (27 Avril.)
28. *Martin, M.*—Pour amender la règle No. 122. (18 Mai.)
29. *Carter.*—Re enquête sur l'administration du département de Police. (21 Avril.)

RAPPORTS

30. *Finances et Voirie.*—Pour voter \$4,000. pour le pavage de la rue St-Henri. (22 Juin.)
31. *Marchés.*—Pour modifier la résolution relative au pavage autour du Marché Saint-Antoine. (22 Juin.)
32. *Incineration.*—Pour mettre certain terrain sous le contrôle de la Commission de Parcs et Traverses. (22 Juin.)

MOTIONS

33. *M. Martin.*—Pour une Commission d'enquête Royale *re* département des Incendies. (22 Juin.)
34. *Larivière.*—A l'effet d'amender le règlement No 343. (22 Juin.)
35. *Proulx.*—A l'effet d'amender le règlement No 370. (22 Juin.)

REGLEMENTS

36. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir un système d'eau à haute pression dans le quartier Ouest. (Lévesque) (8 Juin.)
37. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 270. (Nault) (8 Juin.)
38. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement au sujet de la construction de bâtiments dans le quartier Mont-Royal. (McKenna) (15 juin.)

L.O. DAVID,
Greffier de la Cité.



Service des Marchés AUX ENTREPRENEURS.

Des soumissions cachetées, adressées au soussigné et portant la suscription "TRAVAUX AU MARCHÉ SAINT-JEAN-BAPTISTE" seront reçues au bureau du Greffier de la Cité, Hôtel de Ville, jusqu'à MERCREDI, LE 8 JUILLET PROCHAIN A MIDI, pour travaux à être exécutés au Marché Saint-Jean-Baptiste, boulevard St-Laurent.

Un chèque accepté au montant de \$850, payable à l'ordre du trésorier de la Cité, devra être déposé entre les mains de ce dernier. Chaque soumissionnaire recevra un certificat de tel dépôt, et ce certificat devra accompagner les soumissions remises au greffier de la Cité.

Les plans et devis peuvent être examinés au bureau de M. L.-R. Montbriant, architecte, No. 230 rue Saint-André.

Lesdites soumissions seront ouvertes par le greffier de la Cité, en présence des intéressés à la première assemblée qui suivra leur réception.

La plus basse ni aucune autre des soumissions reçues ne sera nécessairement acceptée.

Par ordre,

L.O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 26 juin 1908.

24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex a portion of the Town of St. Louis. (Lavallée.) (1st June.)
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière.) (1st June.)

MOTIONS

26. *Carter.*—To appoint a general purchasing agent. (23rd March.)
27. *Ward.*—To repeal resolution *re* wages and working hours of laborers. (27th April.)
28. *Martin, M.*—To amend Rule 122. (18th May.)
29. *Carter.*—*Re* Police investigation. (21st April.)

REPORTS

30. *Finance and Road.*—To vote \$4000 for paving St. Henry St. (22nd June.)
31. *Market.*—To modify resolution *re* pavement around St. Antoine Market (22nd June.)
32. *Incineration.*—To place a certain piece of land under the control of the Parks and Ferries Committee. (22nd June.)

MOTIONS.

33. *M. Martin.*—For the appointment of a Royal Investigation Commission to inquire into the administration of the Fire Department. (22nd June.)
34. *Larivière.*—To amend by-law No. 343. (22nd June.)
35. *Proulx.*—To amend by-law No. 370. (22nd June.)

BY-LAWS

36. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a high pressure water system in West ward (Levesque) (8th June.)
37. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270. (Nault). (8th June)
38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* construction of buildings in Mount Royal Ward. (McKenna). (15th June.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



MARKET DEPARTMENT TO CONTRACTORS.

Sealed tenders addressed to the undersigned and endorsed, "WORKS AT THE SAINT-JEAN-BAPTISTE MARKET" will be received at the office of the City Clerk, City Hall, UNTIL NOON, WEDNESDAY, THE 8 JULY NEXT, for works to be performed at the Saint-Jean-Baptiste Market, St. Lawrence boulevard.

A certified cheque to the amount of \$850 shall be deposited with the City Treasurer, payable to his order. Each tenderer shall receive a certificate of such deposit, and this certificate shall accompany the tenders delivered to the City Clerk.

The plans and specifications may be seen at the office of Mr. L. R. Montbriant, architect, No. 230 St. André St.

The tenders will be opened by the City Clerk, in the presence of interested parties, at the first meeting of the Market Committee following the reception of said tenders.

The lowest or any tender received will not necessarily be accepted.

By order,

L.O. DAVID,
City Clerk.

OFFICE OF THE CITY CLERK,
CITY HALL,
Montreal, 26th June, 1908.